
Compte rendu de réunion de la fête de l'été 2016

Lundi 5 septembre 2016, de 10h30 à 12h30

Présents : Yvelise R. (« électron libre »), Réjane B. (« électron libre »), Nadine O. (« électron libre »), Florence D. (salarié EAO), Marie L. (volontaire EAO)

Absents : Marine G., Amandine D., Joëlle B., MDS, Martine L.

Objectif de la réunion : Bilan de la fête du 6 juillet

I. Sujets abordés

- Avis global : Les personnes présentes ont exprimé un point de vue globalement très positif concernant la fête de l'été 2016. De bonnes organisations et animations ont été exprimées. Elles expriment aussi l'envie de refaire cet évènement. Un avis général très satisfaisant ressort des avis de 50 personnes (avis écrits sur un document d'acte de présence) : « Super journée », « Très accueillant », « A refaire si possible », « Change les idées ».
- Public accueilli : Adultes et enfants de différentes structures étaient présents. Les personnes se sont mélangées (pas de tensions ressenties, ni discrimination) et ont joué. Une participation commune a été observée.
- Animation : Les stands de jeux ont été appréciés ainsi que la chorale. Les ilots d'animation étaient trop proches de ceux consacrés à la nourriture.
- Lieu : Selon un avis général, le lieu a été bien choisi car adapté et sécurisant. Il a permis aux personnes d'avoir toutes les animations à proximité. L'organisation du lieu permettait des coins d'ombre.
L'ancien lieu de la Ginguette n'a pas été regretté. C'est un avis partagé pour une question de sécurité (problème de la proximité de l'eau avec les enfants). Le seul problème souligné de la « salle carré » est la restriction sur le stationnement. Cela pourrait expliquer le manque de présence de certaines personnes !?
- Alimentation : D'avis général, l'alimentation a bien été organisée : bonne quantité, peu ou pas de restes. Les crêpes ont été appréciées. Le choix de faire des boissons avec et sans alcool paraît apprécié et judicieux. Cependant, trop de brochettes de fruits, et de choix de sirops ont été observés. Concernant les lieux des stands d'alimentation, ne pas mettre le stand de sirops et de fruits côte à côte.

II. Remarques

- Sécurité : Il a été remarqué un manque de soins de secours sur place. L'idée d'avoir une personne référente concernant les soins d'urgences a été exprimée. Prévoir une trousse de secours à proximité pour les prochaines animations.
- L'encadrement : Il a été observé un manque d'encadrement des parents concernant leurs enfants, laissés aux activités. Ce manque a compliqué la gestion des animations.
⇒ Il faudrait s'interroger sur la gestion des enfants sur les stands d'activité. Faut-il plus d'encadrement de la part des animateurs ou rappeler à l'ordre les parents ?